

Crisis migratoria; entre 10 y 15 mil haitianos

Pendientes en todo momento de sus aparatos de telefonía celular, gran cantidad de haitianos deambulan a diario por el primer cuadro de la ciudad desde el puente internacional hasta el canal Anzaldúas en una rutina que se ha vuelto cotidiana y recurrente por semanas y meses. El principal punto de concentración de migrantes, principalmente originarios de Haití, es la plaza principal "Miguel Hidalgo" donde pasan horas y horas en grupos que llegan desde los cuatro puntos cardinales.

http://www.laprensa.mx/notas.asp?id=716961